

ABSTRAK

PENGEMBANGAN OBJEK WISATA KAWAH TALAGA BODAS DI KABUPATEN GARUT

Lia Kamilah

020009

Pariwisata merupakan suatu aset yang berharga bagi suatu Negara, dimana pariwisata dapat meningkatkan pendapatan Negara dan mendatangkan keuntungan baik bagi pemerintah daerah setempat maupun penduduk sekitar objek wisata.

Kurangnya pengelolaan dan pengetahuan mengenai kepariwisataan mengakibatkan potensi yang dimiliki oleh objek Wisata Talaga Bodas tidak termanfaatkan sehingga kegiatan kepariwisataan menjadi kurang berkembang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi fisik dan sosial yang dapat menunjang terhadap perkembangan kepariwisataan di objek Kawah Talaga Bodas, serta untuk mengetahui strategi pengembangan yang sesuai diterapkan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey, sedangkan teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik observasi, wawancara, studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Sampel penelitian terdiri dari sampel wilayah yaitu objek Kawah Talaga Bodas yang terletak di desa Sukamenak Kecamatan Wanaraja Kabupaten Garut, sampel manusia ditujukan kepada wisatawan, penduduk dan pengelola. Untuk sampel wisatawan diambil sebanyak 25 orang dengan teknik aksidental, sampel penduduk sebanyak 50 orang yang diambil dari penduduk Desa Sukahurip yang terletak paling dekat dengan lokasi penelitian, dan pengelola wisata yaitu Dinas Pariwisata dan Balai Konservasi Sumber Daya Alam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan analisis faktual baik aspek fisik, sarana prasarana, aksesibilitas serta aspek sosial budaya masyarakat disekitar daerah penelitian. Hasil analisis potensi dilakukan dengan menggunakan pengharkatan (*scoring*) dan pembobotan (*weighting*) yang didasarkan pada parameter-parameter yang telah diterapkan. Strategi pengelolaan di lokasi penelitian yaitu dengan menggunakan analisis SWOT dan data dari responden diolah dengan menggunakan rumus prosentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kondisi fisik dan social di Kawah Talaga Bodas seperti iklim, panorama alam, penggunaan lahan dan lain-lain, dan kondisi sosial seperti mata pencaharian, sikap terhadap pengembangan, partisipasi dan lain-lain memiliki potensi yang besar yang menunjang terhadap perkembangan objek Geowisata. Sedangkan sarana prasarana seperti akomodasi, dan fasilitas penunjang wisata lainnya serta aksesibilitas pariwisata menunjukkan nilai tidak potensial.

Strategi pengembangan objek wisata Kawah Talaga Bodas yaitu dengan cara megembangkan sarana prasarana kepariwisataan serta aksesibilitas menuju lokasi objek Wisata Kawah Talaga Bodas.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, penulis panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Berkat Rahmat, Hidayah, serta Inayah-Nya. Penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul "*Pengembangan Kawasan Wisata Kawah Talaga Bodas Sebagai Objek Geowisata Di Kabupaten Garut*" dengan segenap kemampuan dan keterbatasan.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian sidang sarjana pendidikan di jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Pengetahuan Sosial, Universitas Pendidikan Indonesia Bandung.

Penulis menyadari akan keterbatasan kemampuan yang dimiliki selama penyusunannya. Namun akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan berkat rahmat dan kasih sayang yang maha kuasa serta atas dorongan, arahan dan bimbingan dari Bapak Dr. Dasihardjo, MS. selaku pembimbing I dan Bapak Ir. Yakub Malik selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk penulis selama proses penyusunan skripsi ini. penulis hanya bisa menghaturkan berjuta terimakasih dan semoga Allah SWT membalas semua amal baik Bapak, amin.

Dengan semua keterbatasan dan kemampuan penulis, maka skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya kerjasama dan bantuan dari pihak lain. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Sri Hayati, MPd selaku ketua jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, Universitas Pendidikan Indonesia Bandung.
2. Ibu Dr. Epon Ningrum, MPd selaku sekretaris Jurusan Pendidikan Geografi, FPIPS UPI Bandung.
3. Bapak Rohman atas kemudahan administrasi yang diberikan kepada penulis.
4. Bapak dan Ibu dosen beserta seluruh civitas akademika Jurusan Pendidikan Geografi yang telah membekali penulis dengan ilmu yang diajarkan selama kuliah.
5. Pimpinan dan staf Dinas Budaya dan Pariwisata, Badan Konservasi sumberdaya alam dan BPS Kabupaten Garut, Kantor Kecamatan Wanaraja dan Pangatikan yang telah membantu memberikan data dalam penyusunan skripsi ini.
6. Sahabatku Fitri terimakasih buat semangat dan bantuan yang selalu kamu berikan selama penulisan skripsi ini
7. Keluarga “Gambuhang” yang tercinta Ibu, Bapak, Mamah, Ade, T’nenk dan Suami, B’nung dan m’aa nya, ya2nk, iya, terimakasih buat doa dan bantuannya baik moril maupun materil yang selalau diberikan kepada penulis, terimakasih juga buat komputernya.
8. terimakasih buat machie karena telah memebantu penulis untuk mengumpulkan data-data yang diperlukan selama penulisan skripsi ini.

9. terimakasih yang tiada terhingga juga bagi seseorang yang selalu sabar dan tidak pernah merasa bosan untuk membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini dan terimakasih juga atas cinta dan kasih sayang yang selalu diberikan kepada penulis selama ini.
10. Terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Teristimewa penulis sampaikan rasa hormat dan pengabdian yang terdalam serta terimakasih yang tiada terhingga kepada yang tercinta Ema dan Apa yang telah memberikan segalanya baik moril maupun materil serta do'a yang tulus ikhlas tiada henti kepada penulis, nenek terimakasih karena selalu bawel memberikan semangat kepada penulis untuk segera menyelesaikan kuliah, kakak-kakaku T'eni dan T'Ade, adik-adiku Nisa dan Nenik, keponakan-keponakan ku Atep, Saki, Isan dan Dede Rama terimakasih. Karena kalian selalu bisa membuat penulis tertawa dan marah, terimakasih karena tanpa kalian penulis tidak akan berarti apa-apa, semoga segala kebaikan kalian menjadi ladang amal dan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT, amin.

Bandung, Desember, 2006

Lia Kamilah

